

所沢市松井地区成人のつどい

3月20日（土・祝）、新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言の発出に伴い延期されていた「第74回所沢市松井地区成人のつどい」（※当初予定1月11日）が松井まちづくりセンターホールにおいて開催されました。

「3つの密」回避の観点から、時間差の同日2回開催（第1回目・概ね東中学校区在住者、第2回目・概ね安松中学校区在住者）という変則的な方式となりましたが、2回合わせて262名の新成人を迎え、華やかに挙行されました。

式典では、安田敏男松井地区成人のつどい実行委員長挨拶、吉本理所沢市教育委員会教育長職務代理者による式辞に続き、羽田飛翔さん（第1回目）及び伊藤元輝さん（第2回）が「新成人代表のことば」述べました。

いずれも、ご両親や地域への感謝、成人としての決意が込められた力強い「ことば」で、参列者移動、神妙な面持ちで聞き入っていました。



まずは手指消毒



そして検温



安田実行委員長挨拶



吉本教育長職務代理式辞

令和2年度の「成人のつどい」は、開催方式のほか、回線症対策の徹底、式典の時間短縮、「国歌斉唱」の「国歌伴奏」への変更、恒例の「くじ引き大会」の取りやめなど、進行や内容も例年とは大きく異なるものとなりました。

そうした中であって、今回は可能な限り多くの恩師の先生方にご登壇いただき、新成人の皆さんには思い出深いお話を伺うことが出来ました。

式典終了後も、最下位を喜び合い、楽しい時間を過ごす皆さんの姿が印象的でした。

<恩師からのお祝いのことば（第1回目）>

<恩師からのお祝いのことば（第2回目）>



田中純代先生



熊本啓子先生



山本智章先生



郡司匡宏先生



長戸あかね先生



齋木修二郎先生



山井葉里子先生



会場風景

コロナ禍で多くの行事が中止を余儀なくされる中、たいへん暖かく希望に満ちた成人式を迎えられた新成人の皆さん、本当におめでとうございます。

地域の新しい担い手としてのご活躍を期待します。

<新成人代表のことば>



羽田飛翔さん（第1回目）



伊藤元輝さん（第2回目）